
　妻の実家は愛知県で東京に身内はいなかっ

たことと、両親の世話もしたいと思っていたとこ

ろ、長女の小学校入学のタイミングにあわせて

実家に帰ってはどうかと考えたのが移住のきっ

かけです。

　東京にいたころから、妻と子どもだけで千々

石の実家に帰ったりするほど私の両親との関

係もよかったため、実家で両親との同居につい

ても理解をしてくれました。妻の後押しは大き

かったと思っていますし、子どもも抵抗すること

なく受け入れてくれました。

　直接言われることはなかなかありませんが、両

親も私が帰ってきて喜んでくれているみたいで

すし、子どもの世話もしてくれます。

　地元に帰ってきて一番良かったと思うことは、

家族と過ごす時間が増えたことです。中国勤務

の2年間は単身赴任でしたし、仕事も忙しく平日

は子どもと会えないような生活でした。今では休

みも週2日ありますし、家族で一緒に食べる朝ご

はんは幸せを感じます。 満員電車での通勤から

解放されたのもいいですね。

　地元は空気がきれいで環境がよく、自然の中

で子育てができると思います。休日は子どもを連

れてよく近くの公園に出かけていますが、コロナ

が収まったらもっといろんなところに連れていき

たいです。地元の友達ともなかなか会えていな

いので飲み会なんかしたいですね。

　長女も順調に小学校に通っていますし、移

住して1年くらいですが、近所の方たちもよく声

をかけてくださるので、子どもは2人とも方言を話

すようになりました（笑）

　職場も地元出身者が多くいい雰囲気です

し、地元の新鮮な食材を多く扱っていますので、

調理をするのにもやりがいがあります。今はコロ

ナの影響でお客様が少ないですが、早く収ま

り、たくさんの方に来ていただきたいです。
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濱田 孝博さん（プロフィール）

諸山岳志さん・朗さん夫婦（プロフィール）
あきもろやま

大阪の調理師専門学校を卒業後、東京のホテルに就職。
中国勤務なども経験し、2021年に実家がある千々石町に
家族（妻、子ども2人（取材当時7歳と3歳））とともにＵター
ン。現在は雲仙温泉にある旅亭半水盧に勤務

濱田孝博さん

千々石町在住
東京からのＵターン

旅亭半水盧 勤務

朗さん：父が実家の設計を依頼したのをきっかけ
に、デザイナーの城谷耕生さんから、自身の運営す

る刈水庵の店長として働かないかと声をかけてもら

いました。近くに家も探していただき、デザインと店

の運営を兼業する働き方に興味を持ち、小浜町に

住むことにしました。

　同年代の先輩移住者も紹介してもらい、いろい

ろな話も聞くことができたのでありがたかったです。

　近所の方たちもよく声をかけてくださり、野菜や魚

のおすそ分けもいただいたりします。刈水庵には隣

の家で飼っている鶏がよく庭に散歩に来たりするん

ですよ（笑）

　友達が遊びに来ると、ほっとふっと105にある蒸

し釜料理でもてなしたりします。夕陽も見られてお気

に入りのスポットです。

　都会にいたときは仕事が忙しく、いろいろなもの

に流されながら過ごしていましたが、雲仙市での生

活はゆっくり時間が流れている気がして心に余裕が

できたと感じています。

　移住を成功させるコツは、先輩移住者に話を聞く

など知り合いを作ることだと思います。不安に思うこ

となどがあったりしたら、私たちも相談に乗ることが

できると思います。

岳志さん：妻が雲仙市に移住し、何度も遊びにき
ている間に移住したいと思うようになりました。仕事

を探している時に見つけたのが雲仙市地域おこし

協力隊の募集。地域おこし協力隊の活動では、移

住促進及び関係人口創出に関する業務を担当

し、相談対応や企画運営に携わってきました。自身

の移住前から移住後の経験を業務に生かすこと

ができました。

　また、妻とは移住後に結婚したのですが、雲仙

市は結婚や家賃に関する支援が充実していたの

で助かりました。こういった支援策があると、私たち

のような新婚夫婦が住む大きなきっかけになると

思います。

　令和４年３月をもって地域おこし協力隊の任期

が満了し、新たなスタートを切ることとなります。現

在、住んでいる家の近くに新たに空き家を購入し、

休日にはＤＩＹで改装をしています。任期終了後は

本格的に作業を行い、新たな事業を行いたいと考

えています。

　大学でインテリアや建築を学んでいたのでこう

いった作業は好きですし、友達や妻の両親も手

伝ってくれるので、人とのつながりを強く感じなが

ら、これからのやりたいことに向かってがんばってい

ます。

デザインショップ・喫茶　刈水庵旅亭 半水盧 　

岳志さんは神奈川県出身。母校の美術大学で職員として勤
務後、2019年から3年間、雲仙市で地域おこし協力隊として
移住や関係人口の活動に携わる。
朗さんは神奈川県出身。岳志さんと同じ美術大学を卒業後、
番組制作会社に就職。2018年に両親の島原市へのＵター
ンと同時期に移住。小浜町にあるデザインショップ・喫茶 
刈水庵の元店長。

小浜町在住
神奈川からのＩターン

移住するタイミングもよく
妻の後押しも大きかった

移住成功のコツは
知り合いを作ること

何度も遊びに来ている間に
ここに移住したいと思いました

家族で食べる朝食は
幸せを感じる時間
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岳志さん／元雲仙市地域おこし協力隊
朗さん／デザインショップ・喫茶
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